

## Staudenbörse des Heimatvereins



**Der Heimatverein** lädt wieder alle Interessierten zum Austausch von Stauden ein.

**RINKERODE.** Der Herbst ist da, und in vielen Gärten wachsen Stauden, denen es gut täte, geteilt zu werden. Gerade jetzt sei dafür die richtige Zeit, heißt es in einer Ankündigung des Rinkeroder Heimatvereins. Für den Kompost seien sie zu schade, aber bei der „Staudenbörse“ finde sich oft noch ein Liebhaber. Deshalb lädt der Heimatverein wieder zu dieser Veranstaltung ein. Jedermann sei eingeladen, seine überzähligen „Gartenschätze“ vorbeizubringen und selbst neue Stauden mitzunehmen. Und für Besitzer von noch nicht komplett angelegten Gärten sei es eine gute Möglichkeit, freie Flächen zu füllen. Zudem biete sich die Möglichkeit, anderen Gartenbesitzern und Gärtnern Fragen zu stellen und bei einer Tasse Kaffee interessante Gespräche zu führen. Die Staudenbörse findet am Samstag, 15. Oktober, von 14 bis 18 Uhr bei Maria Wulff, Altendorf 23, statt.